
Protokolleintrag vom 11.09.2019

2018/439
Interpellation von Pascal Lamprecht (SP) und Urs Helfenstein (SP) vom 14.11.2018:
Raumbedarfsstrategie Sport, Übersicht über die offiziell in der Stadt betriebenen Sportarten, der Sportanlagen und der
Auslastung dieser Anlagen sowie Angaben betreffend die stadtinternen Abläufe bei der Bedarfsanmeldung und die
Kompetenzverteilung innerhalb der Verwaltung
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